

jeudi 2/06/94

LE JOURNAL DE LA PETITE ENFANCE

c.p

Inauguration aux Couronneries

La fête de la petite enfance se poursuit aux quatre coins de la ville.

Les nouveaux équipements d'accueil de la petite enfance près de l'école La Fontaine, aux Couronneries, ont été inaugurés hier soir. En présence du maire, de nombreux élus municipaux, et des représentants de la Caisse d'Allocations Familiales, Mme Girault, M. Certain, et Mme Lagrange, les parents ont pu découvrir ce nouveau complexe constitué d'une ludothèque, d'une

crèche collective, d'un jardin d'enfants et d'une halte garderie, intitulé les 4 «Jeux d'I».

Pour cette réalisation, une collaboration s'est établie entre les différents services municipaux concernés. La CAF, qui fait de l'accueil et de la promotion de l'enfance une priorité, désire mener une politique partenariale active et rappelle que «le contrat enfance est le fruit d'une étroite collaboration

entre la ville de Poitiers et la CAF», sa signature ayant permis depuis 1990 de développer et d'améliorer les services d'accueil sur l'ensemble des quartiers de Poitiers. Les «4 Jeux d'I» en est la parfaite illustration. La réalisation a été subventionnée par la CAF à hauteur de 600.000 F, ce qui représente 32% du coût total des travaux.

Notons que cette soirée a

été marquée par une liaison téléphonique entre le maire et des journalistes roumains de Iasi, ville jumelle de Poitiers. Selon leur propre formule : «L'enfance n'a pas de frontières». C'est ce que tend à rappeler la collaboration des deux villes avec de nombreux échanges de dessins et des programmes de coopération et de formation en faveur de l'enfance.

Trois-Cités : pique-nique champêtre

Le quartier des Trois-Cités propose toute la semaine des animations pour «Drôles de fêtes». Les spectacles donnés sont de qualité et destinés à «sortir les enfants» de leur cadre habituel. Dépaysement réussi, hier, notamment grâce à un pique-nique à la campagne, qui a donné lieu à un transport en roulettes.

Les 32 enfants du CLM (Centre de loisirs maternel) et du CLSH (Centre de loisirs sans hébergement), âgés de 2 à 6 ans, trépassaient d'impatience car pour beaucoup d'entre eux, c'était l'occasion d'un premier tour de roulotte.

Une heure de ce moyen de locomotion peu ordinaire a été nécessaire pour rallier le lieu de pique-nique : la base de canoë de Saint-Benoît. Au programme, dégustation des casse-croûtes sortis du balluchon des futurs jockeys, jeux et chants improvisés... Les Koom-Bala prenaient le relais avec un spectacle d'animation sur le plan de l'église des



Voyage en roulettes jusqu'à Saint-Benoît

51 - 02/06/94

Trois-Cités.

Les enfants ont été initiés

aux danses et musiques africaines et à quelques cou-

tumes comme piler le riz, transporter l'eau...

Gibauderie : coucou !

Dans le cadre de la fête de la petite enfance, un spectacle a été organisé hier à la crèche Les Lutins à la Gibauderie. L'animation était interprétée par la Compagnie du Phénomène Tsé-Tsé, et était intitulée «Coucou». Ce spectacle plein d'émotions et de tendresse a suscité chez le jeune public de vives réactions de joie.

A cette occasion, la directrice de la crèche et les assistantes maternelles avaient organisé un goûter exotique, en l'honneur des dix nationalités représentées chez les enfants de la crèche.



52 - 02/06/94